



Medienmitteilung

linth-arena sgu - ausserordentliche Gemeindeversammlung 28. September 2018

Die Gemeinde Glarus Nord dankt dem Glarner Stimmvolk für den gestrigen positiven Entscheid an der Landsgemeinde und die Genehmigung der Sanierung sowie des Ausbaus der linth-arena sgu.

Auf kommunaler Ebene werden die Stimmberechtigten der Gemeinde Glarus Nord an einer ausserordentlichen Gemeindeversammlung über die Übernahme der linth-arena sgu durch die Gemeinde befinden. Die ausserordentliche Gemeindeversammlung findet am 28. September 2018, 19.30 Uhr in der linth-arena sgu, Näfels, statt.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
7. Mai 2018